

Fecha: 16-08-2024 Medio: Diario la Región Supl.: Diario la Región

Tipo: Noticia general

Título: Innovador Centro de Resolución Quirúrgica comenzó a operar en el Hospital San Pablo

Tiraje: 4.000 Lectoría: 12.000 Favorabilidad: ■ No Definida

## Innovador Centro de Resolución Quirúrgica comenzó a operar en el Hospital San Pablo

Con el objetivo de optimizar el uso de los recursos para avanzar en la disminución de los tiempos de espera, el año 2022 el Ministerio de Salud implementó en unos pocos hospitales un modelo de alta resolutividad de Cirugías Mayores Ambulatorias (CMA), que incorporaba una mirada eficiente y centrada en las cirugías y los

Pág.: 3 Cm2: 92,0

> procedimientos más frecuentes en la lista de espera. Fue así como nacieron los primeros Centros Regionales de

Resolución (CRR), una estrategia a la que recientemente se sumó el Hospital San Pablo de Coquimbo, que busca aumentar el rendimiento de los pabellones utilizando múltiples iniciativas que han tenido resultados sobresalientes en los establecimientos pilotos.

